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北京石景山公众号

本报讯 7月31日，石景山区委
召开深化“街道吹哨、部门报到”
机制领导小组会，进一步推动“街
道吹哨、部门报到”各项任务落
实，对下一阶段工作进行研究部
署。区委书记于长辉出席会议并
讲话。会议由区委副书记、常务
副区长田利跃主持。

会上，区委常委、组织部长晋
秋红传达了市委党建领导小组会
议精神。区委组织部代表领导小
组办公室汇报了“街道吹哨、部门
报到”任务整体进展情况，区编办、
区委城管工委、八角街道、广宁街
道负责同志进行了交流发言。区
领导李文起、吴克瑞、岳德顺、郭
鹏、姚茂文出席会议。区委深化

“街道吹哨、部门报到”机制领导小
组成员、工作机构成员参加会议。

于长辉在讲话中强调，全区
“街道吹哨、部门报到”工作进展
顺利、成效初现，阶段性任务目标
基本落实，主要呈现三方面特
点。一是各项工作全面启动，整
体推进比较有力，确保了各项任
务扎实推进；二是重点难点逐步
突破，基层治理更加完善，涌现了
一批经验典型；三是各个方面广
泛关注，形成良好社会氛围，助推
了全国文明城区创建。

于长辉指出，“街道吹哨、部门
报到”事关基层治理，要让群众有
实实在在的获得感，在总结成绩的
同时，更要坚持问题导向。目前，

在城管体制改革已经获得明显先
行优势的基础上，我区“街道吹哨、
部门报到”工作仍然存在认识上的
问题、体制上的问题、成效上的问
题，推进优势还不明显，老百姓对
这项工作的感受还不真切，必须引
起重视，切实加以改进。

于长辉要求，全区各单位要从
三个方面务实有效推进下一阶段
工作。一是思想认识要再提高。
切切实实把这项工作作为“一把
手工程”来认识、来研究、来推进，
真正抓在手上、担在肩上，推动重
点任务在基层落细落实，以群众
满意为最高标准，重点解决服务
群众“最后一米”的问题，让群众
得到实实在在的获得感。二是任

务目标要再明确。目标就是要解
决问题，重点围绕综合执法、重点
工作、应急处置三方面吹好哨，全
力推进创建全国文明城区、“疏解
整治促提升”专项行动、打赢“蓝
天保卫战”、精准扶贫等重点工
作，以重点工作完成效果来检验

“街道吹哨、部门报到”机制的实
际成效。三是工作机制要再深
化。继续把改革创新作为最大的
时代担当，不断推进党建统领再
深化、重点改革再深化、共商共治
再深化、组织保障再深化，以改革
创新的举措破除桎梏、推进落实，
确保“街道吹哨、部门报到”真正
解决问题、切实取得实效。

张申黄蕊

区委深化“街道吹哨、部门报到”机制
领导小组会召开

我区召开2018年
“八一”军政座谈会

本报讯（记者翟国鑫刘粟）7月
27日，区四套班子领导走访慰问驻
区部队并召开“八一”军政座谈
会。在陆军机关，区四套班子领导
与陆军首长进行座谈，陆军司令员
韩卫国，政治委员刘雷，副司令员
彭勃、尤海涛、张明才，副政治委员
刁国新，政治工作部主任秦树桐，
政治工作部群工联络局局长苗永
华参加座谈会。座谈中，刘雷感谢
石景山区对陆军部队的关心、支持
和帮助，并表示：陆军部队将与石
景山区加强合作交流，密切团结协
作，推动军民融合发展迈上更高的
台阶。区委书记于长辉代表区四
套班子和全区人民向陆军部队表
示崇高的敬意和衷心的感谢，向广
大官兵致以节日的祝贺，并表示：
石景山区将继续大力弘扬拥军爱
兵优良传统，切实担当为改革强军
服务的使命和责任，推进军民融合
发展再创辉煌。区委副书记、代区
长陈之常介绍了我区经济社会发
展情况。

在中部战区，区四套班子领导
与中部战区首长进行座谈，中部战
区司令员乙晓光，政治委员殷方
龙，副司令员张义瑚、张旭东，副参
谋长邓玉恩，政治工作部副主任刘
滨，联合参谋部办公室主任曾海
清，联合参谋部直属工作局局长刘
刚，政治工作部群工联络局局长谢
杰，政治工作部群工联络局副局长
徐大勇，北京军区善后办政工组副
组长刘长金参加座谈会。座谈中，
乙晓光感谢石景山区对军队深化
改革的拥护和支持，对中部战区建
设的高度重视和对广大官兵的关
心和厚爱，并希望军地双方紧密团
结起来，为实现双拥模范城“八连
冠”努力奋斗。殷方龙对石景山区
今年以来经济社会发展取得的成
绩给予高度评价，并表示：中部战
区将牢记全心全意为人民服务的
宗旨，积极参加支持地区建设，为
石景山区经济社会建设贡献力
量。于长辉代表区四套班子和全
区人民向中部战区官兵致以节日
的祝贺和崇高的敬意，并表示：石
景山区将继续全力支持中部战区
建设，着力为部队办实事、做好事、
解难事，巩固和发展军政军民“同呼
吸、共命运、心连心”的大好局面。
希望军地双方继续坚持以对方的关
切为关切、以对方的困难为困难、以
为对方排忧解难为己任的理念，争
创双拥模范城“八连冠”。陈之常介
绍了我区经济社会发展情况。

活动中，还开展了第36次区长
进军营活动。区领导吴克瑞、田利
跃、刘亚泉、陈婷婷等参加活动。

本报讯（记者封翔 翟国鑫）
7月28日，区委书记于长辉到金
顶街街道调研。区领导一行视
察了街道四至，检查了防汛工
作，巡查了河长制工作情况，察
看了居民参与创城文化活动展
示，参加了“社区吹哨我报到、
文明创建我先行”活动。

座谈中，在听取金顶街街道
工作汇报和探讨交流后，于长
辉指出：当前，首都发展进入新
时期，我区前所未有的深度融
入首都发展大局，特别是在全
力抓好“三件大事”，打好“三大
攻坚战”中，我区肩负着比以往
更光荣、更重要的历史使命。
这周市委召开了十二届五次全
会，区委召开了常委（扩大）会
议进行传达学习，明确了“三二
一”的总体贯彻思路。“三”就是
落实“三个围绕”，推动落实新
版北京城市总体规划对我区的

“三区”定位，努力实现蔡奇书
记调研时提出的“围绕建设国
家级产业转型发展示范区、围
绕建设绿色低碳的首都西部综
合服务区和围绕建设山水文化
融合的生态宜居示范区，高水
平建设好首都城市西大门”的
要求。“二”就是把握“两大机
遇”，紧紧把握2022年冬奥会和
打造城市复兴新地标的机遇，
做好全区未来发展的各项规划
和行动计划，借势全面提升全

区基础设施和环境面貌。“一”
就是抓好“一个牵引”，以创建
全国文明城区为牵引，把创城
工作全面融入经济发展、城市
建设、民生改善、冬奥服务的全
过程，促进全区工作全方位提
升，不断提高人民群众的满意
度和获得感。金顶街街道位于
我区中部，在推进全区各项事
业的发展过程中，要主动把工
作放到全区的工作大局中去认
识和谋划，本着追求卓越、争创
一流的精神，继续挑重担、当先
锋、作表率。他指出：要切实扛
起全面从严治党的政治责任，
全面加强基层党组织建设。要
认真组织学习习近平总书记在
全国组织工作会议上的讲话精
神，切实贯彻落实新时代党的
组织路线。要做好“街道吹哨、
部门报到”工作，突出实效，探
索破解基层治理的难题，落实
好“最后一米”的问题，在形成
常态和长效上下功夫。

最后，于长辉强调：要坚定
信念，按照法定职责履行好使
命担当，贯彻好区委区政府赋
予的各项任务，立足实际、主动
谋划，坚持目标导向和问题导
向，通过追求卓越、争创一流的
精神状态，以钉钉子精神推动
街道各项工作实现新跨越。

区领导田利跃、晋秋红、肖
平参加调研。

区领导到金顶街街道调研

人人都是形象大使人人都是形象大使
事事关系文明创建事事关系文明创建

老龄服饰送进养老驿站老龄服饰送进养老驿站

本报讯（通讯员胡东宇）为了促
进社会力量共同参与为老服务事
业，提升老人居家生活品质，近日，
铜牛集团直供的适老化服饰送到了
八角街道杨南社区养老驿站。品牌
直供货品价格实惠、质量过硬，百余

位老人在挑选、试穿后，都买到了心
仪的货品。老人们纷纷表示，养老
驿站提供衣食住行的各项服务都十
分贴心，为他们解决了很多生活中
的难题，自己感到了真正的便利和
实惠。

77月月2828日日，，我区以我区以““军民融合谱新篇军民融合谱新篇””为主题开展为主题开展““社区吹社区吹
哨我报到哨我报到、、文明创建我先行文明创建我先行””第四次集中活动第四次集中活动。。区四套班子领区四套班子领
导分别到所联系社区参加活动导分别到所联系社区参加活动。。截至活动当天截至活动当天1616时时，，全区全区153153
个社区组织开展集中活动个社区组织开展集中活动，，共有共有65486548名在职党员名在职党员、、31313131名名““老老
街坊街坊””志愿者志愿者、、918918名居民党员群众名居民党员群众、、6767个驻区单位党组织参加个驻区单位党组织参加
活动活动。。本次活动分为军营开放本次活动分为军营开放、、军民联谊军民联谊、、国防教育进社区国防教育进社区、、
军民联合志愿服务军民联合志愿服务、、慰问帮扶等五方面内容慰问帮扶等五方面内容。。（（详见详见44、、55版版））
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